## "Meilensteine" wurde zum Meilenstein



Das Konzert des modernen gemischten Chores CANTIAMO, das unter dem Motto "Meilensteine der Musik" stand, wurde zum Meilenstein in der Geschichte des Chores, denn rund 300 Gäste waren gekommen, um sich an dem abwechslungsreichen Konzert in der Remise des Herrnsheimer Schlosses zu erfreuen.

Für das stetig herbeiströmende Publikum wurde alles herbeigeschafft, was noch an Stühlen und Bänken zu finden war. Vielen Gästen machte auch der Mangel an Sitzgelegenheiten nichts aus und sie genossen die Darbietungen im Stehen. Klaus Rasse stand als Sänger und Moderator auf der Bühne und führte locker durch das große Programm, das vom gastgebenden Chor unter seinem Leiter Thomas Kulzer, der Frauenchor Femtastix, geleitet von Monika Merz und Silja Rothe, dem Männer-ensemble Six for One der Chorgemeinschaft 2012 Worms-Horchheim und Bärbel und Wolfgang Steiger gestaltet wurde.

Während der Pause war mit kühlen Getränken, Quiche Lorraine und Laugengebäck für das leibliche Wohl des Publikums gesorgt. Im zweiten Teil des Konzerts ging es programmgemäß mit Stücken weiter, die allesamt ihren Platz in der klassischen, populären oder Volksmusik haben. Die riesige Stirnwand der Remise eignete sich vorzüglich, um darauf zu den Liedern passende Bilder und die Namen der jeweils auftretenden Gruppe zu projizieren. Das Chateau Schembs, dessen Besitzer die coole Location zur Verfügung gestellt hatte, erlebte einen rundum gelungenen, schönen Sommerabend und eine oft gehörte Bitte war "Macht das bald mal wieder!"

Text: Ilona Adolf, Foto: Laura Kulzer